



## Higinio Martínez aseguró que va por unidad en Morena y respaldo a comités de Delfina

Luego de no ser favorecido en el proceso interno de Morena para la candidatura a la gubernatura del Estado de México, el senador Higinio Martínez, aseguró que no hará a un lado su carrera política y se sumará a la unidad de su partido junto a Delfina Gómez para lograr el triunfo en 2023.

Durante una reunión con alcaldes y diputados locales y federales de Morena, en el municipio de Texcoco, aseguró que el “Movimiento Mexiquenses de Corazón” está listo para participar en el proceso interno de Morena el 14 de agosto.

Anunció que, al contar con 220 consejeros, más de 50 por ciento de los 410 que participan, buscarán la dirigencia y el Consejo Estatal, para impulsar y respaldar los trabajos de organización de los Comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México, que encabezará la maestra Delfina Gómez Álvarez, actual titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Detalló que en el congreso que se realizará en los próximos días, los consejeros decidirán con su voto quien será la persona que dirija el destino de Morena en la entidad, y aseguró que es responsable de que la consulta salga bien.

“No queremos que nadie vaya obligado o coaccionado a cambio de algo; queremos que vayan de corazón”.

Explicó que al tener el mayor número de consejeros y consejeras, se preparan para conseguir los espacios en la dirigencia y consejo estatal, ya que la presidencia tendrá el compromiso y responsabilidad de apoyar a la maestra Delfina Gómez, en los trabajos de organización de los Comités de Defensa de la 4T, rumbo a las elecciones del 2023.

“La próxima dirección del partido tendrá que salir del Movimiento, porque contamos con la mayor fuerza de consejeros para unir al partido, sin condicionamientos para transformar al Estado de México en el 2023”.

Durante el próximo congreso a realizarse el 14 de agosto, las dos fuerzas mayoritarias para ser parte del liderazgo que acompañará a Delfina Gómez para buscar la gubernatura del Estado de México, están encabezadas por el senador Higinio Martínez y el grupo de los “Obradoristas”.

<https://www.milenio.com/politica/higinio-martinez-unidad-respaldo-delfina-gomez>